

UNIT4 Agresso ERP auf der Route 66

[8.12.2010] Neue Versionen der ERP-Software Agresso Business World wird Anbieter UNIT4 Agresso in Zukunft unter dem Namen Route 66 veröffentlichen. Damit sollen die zentralen Anliegen Unabhängigkeit und Flexibilität zum Ausdruck gebracht werden.

Unter dem Namen Route 66 will das Unternehmen UNIT4 Agresso in den kommenden zwei Jahren neue Versionen seiner ERP-Software Agresso Business World veröffentlichen. Wie der Hersteller mitteilt, sind die Lösungen Teil der aktuellen Independence-Strategie, welche die Unabhängigkeit der Anwender von ihren Software-Anbietern in den Fokus stellt. Kunden sollen künftig selbst entscheiden können, welche Releases und Module sie auf welche Weise einsetzen möchten. Dieter Große-Kreul, Geschäftsführer von UNIT4 Agresso, erklärt: "Mit Route 66 kommen wir dem Wunsch der Anwender nach Unabhängigkeit und Flexibilität entgegen. Wir wollen mit diesem Ansatz eine neue, freundlichere Generation von ERP-Software ins Leben rufen." So ermögliche etwa die VITA Architektur die kontinuierliche Anpassung der Software an Veränderungen im Bereich von Daten, Prozessen und Bezugswegen, zudem können Anwender die neuen Features über verschiedene Wege nutzen und dabei Inhouse-Lösungen, Cloud- oder Hybrid-Cloud-Lösungen kombinieren. (bs)

<http://www.unit4agresso.de>

Stichwörter: UNIT4 Agresso, Enterprise Resource Planning (ERP), Dieter Große-Kreul

Quelle: www.kommune21.de